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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 6) ODG C.C. 30/11/2020  COMUNICAZIONE DELIBERA GC 171 DEL 

10.11.2020 

Presidente Andreani:” La parola al Sindaco.” 

Sindaco: ”Si, in realtà passo la parola a Nassini, perché si tratta di donazione di bene mobili che 

abbiamo ricevuto dal parco al Centro visiti di Serravalle, passo la parola a lei che a seguito la cosa.” 

Assessore Nassini:” Allora praticamente il Parco ci ha donato tutta quella serie di mobilia che è 

presente al piano primo dell’ex scuola di Serravalle e allora vi rendo partecipi anche di un altro 

progetto nell’ex scuola di Serravalle sempre tramite il Parco noi abbiamo partecipato nel quinquennio 

precedenti alla carta europea del turismo sostenibile e abbiamo fatto un cambio di destinazione d’uso 

del piano terra ad ostello, in questo modo era previsto per quest’estate ma era per il 2021 andremo ad 

affidare l’ostello e quindi faremo l’inaugurazione perché ricade comunque in un punto strategico 

secondo noi che vale la pena valorizzare e quindi abbiamo fatto questi lavori, il Parco invece ci aveva 

nella parte superiore allestito un centro visita più specifico sulla fauna e sulla flora ha in realtà 

dismesso questo tipo di utilizzo e a deciso di donarci questi tipo di mobilia e probabilmente, ho già 

partecipata a un paio di riunione con il parco per il rinnovo  della carta europea del turismo sostenibile 

con un altro obbiettivo che è quello di riuscire di ampliare questo ostello e quindi rendere utilizzabile 

anche il piano primo a questo utilizzo, quindi i mobili che ci sono stati dati verranno utilizzati per 

questo scopo.” 

Presidente Andreani:” Qualcuno vuole la parola. Volevo puntualizzare che Mauro Rossi ora è vicino a 

noi si sta collegando con il cellulare. Allora vado avanti.” 

 
 


